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-Herr Kulicke fragt, ob eine Sanierung des Birkenweges (seit 2009) ähnlich der Ledebourstraße 

möglich wäre, wenn ein Ausbau in absehbarer Zeit nicht realisiert werden kann. 

Ja, es handelte sich bei der Ledebourstraße um anliegerfinanzierten Straßenbau. 

Herr Kulicke – die Regenwasserentwässerung des aktuellen Dorfgemeinschaftshauses funktioniert 

nicht (Wasser staut sich hinter dem DGH und auf dem Weg). Es sollte eine Ableitung über ein ca. 30m 

langes Rohr in den hinteren Bereich des Grundstückes geben. Dort ist eine große natürliche 

Versickerungsmulde vorhanden und müsste nicht extra hergestellt werden. 

Grundsätzlich möglich, erbitte Ortstermin 

Herr Meyer – in der Seestraße befinden sich riesige Schlaglöcher, die Ablaufgitter der 

Straßenentwässerung sitzen schief und lose. Wohin gehen diese Rohre eigentlich? 

Instandsetzung der Setzungen erfolgen 2020, Entwässerung der Abläufe ist nicht bekannt und muss 

geprüft werden. 
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